Al Seminario Internacional sobre la Idea Juche

Mandamos ferviente saludo combativo.

Con motivo de la convocación del Seminario Internacional sobre la Idea Juche, en nombre mío y del directivo del Frente Popular de Lucha de Palestina, de nuestras masas populares y fuerzas combativas, les mandamos la más calurosa felicitación.

La idea Juche trazó la vía al amistoso pueblo coreano para que él pudiera alcanzar metas de la emancipación, la independencia, el desarrollo y la creación en los campos político, militar, económico y cultural.

Al mismo tiempo que felicitamos a la convocación del significativo congreso internacional, recordamos los méritos grandes del Presidente Kim Il Sung quien creó el valor y la función del ser humano en la edificación del Partido y del Estado. Y, estamos seguros de que gracias a estos méritos grandes, el pueblo coreano ha podido frustrar las maniobras de los EE. UU. y del occidente, y ha podido forjar a Corea en el país más potente.

Otra vez les saludamos. Rendimos el más noble reverendo.

> Secretario General del Frente Popular de Lucha de Palestina Khalid Abdul Al Majid

> > Primero de diciembre de 2021
> >
> > Damasco